

## Reinigungsanleitung

Hersteller: Key Surgical GmbH

**Produktname:** Packtschauflage aus Silikon

*Bitte beachten Sie die Aufarbeitungshinweise in der nachfolgenden Tabelle. Die Hinweise betreffen die Reinigung und Desinfektion. Der Erfolg der Reinigung und Desinfektion liegt ausschließlich in der Verantwortung des Betreibers.*

<b>Reinigung und Desinfektion</b>	
Manuelle oder maschinelle Aufbereitung (im RDT-Automaten) <b>ohne</b> Ultraschallbehandlung.	
<b>Chemikalien und Temperaturen zur Reinigung und Desinfektion</b>	
Sauer / neutral / alkalisch mit/ohne Tensidzusatz, chemisch bei max 60 °C bzw. mit VE-Wasser thermisch bei max. 93 °C	Es wird davon ausgegangen, dass kommerziell erhältliche und für den Anwendungsfall zugelassene Produkte zur Reinigung und Desinfektion verwendet werden. Ebenso das die empfohlenen Konzentrationen, Einwirkzeiten und Temperaturen beachtet werden. Es muss sichergestellt werden, dass keine Rückstände auf den Produkten verbleiben. Zur Schlusspülung ist VE-Wasser zu verwenden. - Nicht mit Silikonöl behandeln. -
<b>Trocknung</b>	
Max. 100 °C	
<b>Kontrolle, Wartung und Prüfung</b>	
Sichtprüfung auf Gebrauchstauglichkeit.	
<b>Lagerung</b>	
Keine besonderen Anforderungen	Bitte beachten Sie die allgemein üblichen Grundlagen und Anforderungen.
<b>Weitere Hinweise</b>	
<i>Alle Angaben sind ohne Gewähr.</i>	
<b>Kontakt zum Hersteller:</b>	Key Surgical GmbH, Zum Windpark 1, 23738 Lensahn Tel. 04363/905900, Fax 04363/90590590

## Instructions for cleaning

Manufacturer: Key Surgical GmbH

**Product name:** Silicone sheet for packing table

Please observe the processing instructions given in the following table, which relate to cleaning and disinfection. Note that the operator is solely responsible for the success of the selected procedure.	
<b>Cleaning and Disinfection</b>	
Manual or machine processing <b>without</b> ultrasonic treatment.	
<b>Chemicals and temperatures to be used for cleaning and disinfecting</b>	
Acid/neutral/alkaline with/without addition of tensides, chemically at max. 60°C or with fully demineralized water, thermally at max. 93°C	It is assumed that commercially available products approved for the intended application are used and that the user complies with recommended concentrations, exposure times and temperatures. It must be guaranteed also that no residues remain on the products. Fully demineralized water must be used for the final rinse. - Don't use silicone oil -
<b>Drying</b>	
Max. 100 °C	
<b>Checks, maintenance/care and inspection</b>	
Inspection for usability	
<b>Storage</b>	
No special requirements	Please observe all basic rules and standard requirements
<b>Additional information</b>	
All information is given without guarantee.	
<b>Manufacturer:</b>	Key Surgical GmbH, Zum Windpark 1, 23738 Lensahn / Germany Phone +49 4363/905900, Fax +49 4363/90590590